

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

## Immer mehr Läuferinnen im Meer der Läuferinnen



Exakt 30.052 Teilnehmerinnen vermeldete die Organisation des Österreichischen Frauenlaufs beglückt für dessen 25. Auflage am Sonntag im Wiener Prater. Angesichts des Rekord-Nennergebnisses beim größten Frauenlauf Europas war es ganz leicht zu verschmerzen, dass Siegerin Ana Dulce Felix ihren im Vorjahr fixier-

ten Streckenrekord im Eliterennen über fünf Kilometer um 2,7 Sekunden verfehlte. Die Crosslauf-Vize-Europameisterin aus Portugal verwies binnen 15:30,1 Minuten die zweifache lettische New-York-Marathon-Siegerin Jelena Prokopcuka und die Kenianerin Joyce Jemutai Kiplimo auf die Plätze.

Foto: Diener